

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE FRANCISCO I. MADERO

Tepatepec, Francisco I. Madero Hidalgo a 26 de agosto de 2025

INFORME DE COMISIÓN

Actividades realizadas:

En fecha 25 de agosto del año en curso, llevé a cabo el viaje de traslado del alumno que realiza movilidad académica a la Universidad Francisco de Paula Santander, Seccional Ocaña, en Colombia de la UPFIM al Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Cd. México.

Resultados obtenidos:

Traslado de alumno para su movilidad académica a la Universidad Francisco de Paula Santander, Seccional Ocaña, en Colombia

Contribuciones a la Institución:

Se cumple con la comisión asignada de trasladar al alumno para que realice su movilidad académica en la Francisco de Paula Santander, Seccional Ocaña, en Colombia

Conclusiones"

Concluyo con éxito el traslado de la UPFIM al aeropuerto internacional de la Ciudad de México sin inconveniente.

A t e n t a m e n t e
"Disciplina, Innovación y Progreso"



Lic. Amisadai González Curiel
Jefe de oficina